
Martin Bader
Beitrag von „weyoun“ vom 1. Februar 2009, 16:07

Letztlich wissen wir doch alle, wie es kommen wird: Früher oder später werden wir verletzte im
Sturm bekommen und MaBa wird wieder kreidebleich in die Mikros stammeln: "Natürlich haben
wir uns die Kaderplanung reiflich überlegt, aber dass es so eng werden würde, war auch für uns
nicht vorhersehbar."
Das ist wie in dem Murmeltier-Film, manche Dinge ändern sich einfach nie. Der Tag, an dem
das Management die Sorgen der Fans ernst nehmen wird, liegt noch in weiter Ferne...
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